



Las obras se enmarcan dentro del Plan de Cercanías de Barcelona

## Fomento licita por 13,4 millones obras de remodelación de cinco estaciones ferroviarias en Barcelona y Tarragona

- Las estaciones objeto de las actuaciones son Cubelles, Calafell, Segur de Calafell, Cunit y Sant Vicenç de Calders

Madrid, 11 de diciembre de 2009 (Ministerio de Fomento).

El Ministerio de Fomento, a través de la Sociedad Estatal de Infraestructuras del Transporte Terrestre (SEITT), ha licitado la segunda fase de las obras de remodelación de edificios y adecuación de la accesibilidad de las estaciones de Cercanías de Cubelles, Calafell, Segur de Calafell, Cunit y Sant Vicenç de Calders, en las provincias de Tarragona y Barcelona.

El presupuesto total de estas licitaciones, publicadas hoy en el Boletín Oficial del Estado, asciende a 13.468.582,86 euros (IVA incluido).

Estas actuaciones se enmarcan dentro del Plan de Cercanías de Barcelona 2008-2015.

### Estación de Cubelles (Barcelona)

El presupuesto de las obras licitadas es de 2.799.466,35 euros. Los trabajos consisten en la mejora de la accesibilidad para garantizar el acceso y la utilización de cada uno de los andenes por personas con discapacidades físicas o sensoriales. Así, se incluye la remodelación del actual edificio de viajeros, así como la remodelación del actual paso inferior, dejándolo únicamente como paso inferior de conexión entre andenes, para lo que se proyecta la ejecución de un nuevo paso inferior de ciudad. El plazo estimado para la ejecución de las obras es de 7 meses.



### **Estación de Calafell (Tarragona)**

Las obras, cuyo presupuesto de licitación asciende a 2.503.150,53 euros, comprenden la actuación sobre el edificio de viajeros, la construcción de un paso inferior, la construcción de marquesinas en los andenes y la urbanización de los exteriores del edificio de la estación de Calafell, perteneciente a la red de Cercanías de Barcelona.

### **Estación de Segur de Calafell (Tarragona)**

Las obras, cuyo presupuesto asciende a 2.082.539,74 euros, consisten en la adecuación del edificio, la mejora de la accesibilidad en la estación y en el aparcamiento, así como la construcción de pasos entre andenes.

### **Estación de Cunit (Tarragona)**

Las obras, cuyo presupuesto asciende a 2.784.358,99 euros, consisten en la ejecución de un paso inferior dotado de escalera fija y ascensor en cada andén, y en la realización del recerido de andén, situando la cota superior de andenes a 68 centímetros del plano de rodadura para adecuar la estación a los nuevos trenes Civia. También incluyen la remodelación del paso inferior existente.

### **Estación de Sant Vicenç de Calders (Tarragona)**

Las obras, cuyo presupuesto de licitación asciende a 3.299.067,25 euros, consisten en la remodelación del edificio de la estación y los aparcamientos con adecuación de accesos; la construcción de nuevas marquesinas; la reforma y adaptación del paso inferior actual con adecuación de la escalera de salida al edificio de la estación e instalación de ascensores; la prolongación de las vías 7 y 9, así como la demolición de los pasos a nivel actuales.